

Anfrage aus der Politik öffentlich  Verfasser/in: Fraktion FÜR-WISMAR-Forum	Nr.	BA/2023/4928 öffentlich
	Datum:	19.10.2023
<b>Umsetzung der Ergebnisse der Demokratiekonferenz 2022</b>		

Status	Gremium	Zuständigkeit
Öffentlich	Bürgerschaft der Hansestadt Wismar	Anfrage / Antwort / Bericht

Unter dem Motto „Eine Portion Beteiligung und Meer“ fand am 10. November 2022 die Demokratiekonferenz statt.

Neben der koordinierenden Stelle Stadtjugendring waren zahlreiche Gäste, wie Wohlfahrtsverbände, Vertreter aus den Bereichen Jugend, Soziales, Senioren Politik und Verwaltung anwesend.

Im Rahmen eines World Cafés wurden zahlreiche Ideen, Wünsche, Verbesserungsvorschläge und Anregungen zusammengetragen und diskutiert.

Die Fraktion FÜR-WISMAR-Forum bittet um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wurden die Ergebnisse öffentlich präsentiert?
2. Konnten bereits Ergebnisse/Anregungen der Konferenz umgesetzt werden?
3. Wenn nein, welche Hindernisse bestehen bei der Umsetzung?

**Anlagen:**

(Diese Vorlage wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.)